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#154 Социальный эксперимент: доказательства существования 

инопланетян

Эфир 23 октября 2020 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова – контактёр с внеземными цивилизациями; 

Владимир Гольдштейн – ведущий;

Бимпоул - представитель планеты Эседрет.

 

00:25 Представление участников.

Владимир:  Меня  зовут  Владимир  Гольдштейн,  я  журналист  чикагских

русскоязычных  СМИ.  Нахожусь  в  пригороде  города  Чикаго.  В  данном  случае

непосредственно  в  Чикаго.  С  нами  сегодня  Ирина  Подзорова,  наш  уважаемый

контактер с внеземными цивилизациями, которая находится в Воронеже. Здравствуйте,

Ирина. Представь, пожалуйста, нашего сегодняшнего гостя.

Ирина: Нашего гостя зовут Бимпоул. Он с планеты Эседрет, которая находится

между  созвездиями  Лиры  и  Геркулеса  на  расстоянии  около  820  световых  лет.

Цивилизация этой планеты входит в сферу влияния Лирианской группы цивилизаций,

которая произошла от планеты, сокращенное название которой на языке нашего гостя

Роф.  Вся  цивилизация  также  называется  Роф.  Это  та  цивилизация,  о  которой  мы

говорили в прошлый раз, просто это ее название на другом языке.

Он говорит, что решил прийти. Я представляю одну из разновидностей рас, кого

вы называете Лирианцами. Почему решил прийти я, а не Артис, с которым мы знакомы

довольно давно?

Артис сказал все, что хотел. Я тоже был на собрании Межзвездного Союза и

отдал свой голос против физических контактов.  Я решил прийти и высказать  свою

точку зрения.

 

02:30 Шизофрения или духовный канал.

Владимир:  Да, мы уже сказали, что вы обсуждали комментарии под видео с

программы Малахова. Сейчас поговорим об этом.

Ирина: Видео понравилось многим, это понятно. Я сейчас даже не о негативе в
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комментариях,  а  о  самой направленности  в  комментариях  на  определенную  оценку

неопознанных явлений.

Большинство людей, писавших комментарии, не говорили, что им не нравится

тема, или что-то еще. Большинство из них давали вполне оценочное суждение тому,

что, по их мнению, происходило в этой передаче.

Через Ирину я прочитал несколько десятков раз одно из слов «шизофрения».

Вначале я подумал, что именно так называют контактеров на вашей планете.

 

Владимир: Отчасти именно так и есть.

Ирина: Я решил с помощью контактера Ирины немного изучить тему, и, кроме

комментариев, мы уделили несколько минут тому, что она для меня открывала в своей

поисковой базе. Это он про интернет говорит.

 

Владимир: Да, вы нашли это слово.

Ирина:  Дело  в  том,  что  Мид  ему  объяснил,  как  эслеровцы  понимают

шизофрению, но его интересовало, как наше общество понимает это слово. Я открыла

словарную статью в медицинском справочнике, и мы прочитали. Он хотел знать, что

подразумевают под этим словом.

Бимпоул говорит, что дело не в слове, можно по-разному назвать. Речь о том,

что  часть  людей  вашего  общества,  у  которых  приоткрыт  или  полностью  открыт

духовный  канал,  не  только  называются  определенным  словом,  но  остальная  часть

общества  приняла  на  себя  миссию  осуждать  этих  людей  и  применять  метод  для

ограждения их от контакта.

Владимир: Я тебя услышал.

 

05:40 Религия, образование - инструменты управления обществом.

Ирина: Это  определенная  позиция,  которая  у  вас  является  господствующей

именно  потому,  что  она  закреплена  на  законодательном  уровне  в  медицинских  и

образовательных  учреждениях.  Образовательные  институты  это  главная  движущая

сила  общества,  так  как  там  воспитывается  молодежь,  подрастающее  поколение,

которым  объясняют,  как  устроен  мир.  Их  учат,  что  явление,  когда  у  человека

появляются голоса,  видения,  какие-то ощущения,  называется  словом шизофрения,  и

что такой человек нуждается в помощи. Причем, в помощи не в настройке контакта, а

полного его прекращения.



То как сформируется  общество,  которому эти идеи подаются с точки зрения

авторитета  государственной  власти,  это  же  государственные  образовательные

учреждения?

Формируются  такие  формы  сознаний,  которые  проявления  духовного  мира

считают за некоторые отклонения.

Тогда возникает вопрос, что они считают за эталонную норму, по сравнению с

которой они учитывают эти отклонения?

Владимир: Если это вопрос ко мне, я отвечу.

Ирина: Ответь, ему интересно.

Владимир:  За  эталонную  норму  они  считают  полностью  материалистичное

представление,  но  есть  нюанс.  На  уровне  всех  государств  приветствуется

религиозность, духовность. Религия здесь как инструмент для поддержания баланса в

обществе  с  возможностью  управления.  Это  те  традиционные  религии,  которые  на

сегодня есть, какая-то отвлеченная духовность, которую никогда нельзя доказать и не

мешающая управлять обществом.

В нашей ситуации  другое.  Мы даем конкретные  знания,  не  отвлеченные,  не

абстрактные.  Информация,  которая  может  изменить  сознание  людей,  и  ими  станет

невозможно так же легко управлять, как зомбированными в чем-то роботами, как это

делают сейчас. Поэтому пока это представляет определенную опасность для власти, в

отличие от традиционных религий, служащих ей. Хотя на сегодня уже нет жесткого

материализма, и лидеры всех государств официально объявляют себя религиозными,

включая президента России.

Ирина:  Но образовательные учреждения остались на прежней позиции. Ирина

открывала  мне  учебник  психиатрии  о  душевнобольных  людях,  нуждающихся  в

помощи, написанный вашими учеными с разрешения законодательных органов. Через

нее  я  прочитал,  что  голоса,  видения,  ощущения,  которые  не  относятся  к

материальному миру, являются отклонениями от нормы, тогда возникает вопрос. Как

же  тогда  лидеры  государств,  поддерживающие  религиозное  сознание,  объясняют

существующие сплошь и рядом в религиозных текстах подобные явления?

Если  материалистическая  составляющая  превалирует  над  духовной  в  ваших

образовательных  учреждениях,  значит,  в  реальности  лидеры  стран  никакую

духовность не поддерживают.

 

10:45  Анализ  представителей  МС  реакции общественности  к  программе



«Прямой эфир» с Андреем Малаховым.

Владимир:  Я абсолютно  согласен  с  тобой,  не  с  чем  спорить.  Это  отражает

общую  картину  коллективного  сознания,  потому  что  эти  лидеры  такие  же,  какое

коллективное сознание.  Так что же делать с  тем большим количеством позитивных

людей, которые говорят - да?

Ирина:  Бимпоул  говорит,  что  те,  кто  дал  больше  положительных  оценок,

лайков,  они,  видя иное мнение со стороны других людей,  при этом поддерживая в

своей душе этого контактера, не выразили своего мнения, почему им это понравилось.

Например,  потому что  они  чувствуют  существование  других  миров или  даже сами

являются контактерами. Я уверен, что это видео смотрели и другие контактеры, и они

поставили лайки, но настолько сильно общественное мнение, которое я уже выразил,

что написать в комментариях несколько слов в защиту того, что дорого, это значит

пойти против общественного мнения. Пойти даже не у себя дома, а просто пойти по

записи, человек же не знает никого там лично. Преодолеть в себе этот порог не смогли

даже те, кто проснулся к победе над материализмом в своем восприятии. Даже они не

смогли написать несколько слов про то, что им так дорого.

Я видел и позитивные комментарии, но их направленность была, скорей, не в

сторону,  что мы не хотим это смотреть,  а в сторону конкретного слова.  Это слово,

которое называлось многими людьми, и его же я просил посмотреть Ирину, выражает

не  общественное  мнение,  а  конкретное  мнение  ваших властных и образовательных

структур, которые формируют взгляд молодых людей на мир через призму подобных

представлений.

 

13:40 Борьба идеологий - материализм и духовность.

Ирина: О  чем  это  говорит?  Я  смотрю  на  вашу  цивилизацию,  на  явления,

которые в ней происходят, и со стороны инопланетянина, пришельца, вижу, что дело

не только в этом эфире, а в том, что происходит борьба двух разных идеологий. Первая

это материалистическая, вторая - духовное восприятие с точки зрения духовного мира.

И такой вопрос. Когда властные и образовательные структуры пишут подобные

программы  для  своих  образовательных  учреждений  и  подобные  учебники,

руководствуются ли они при этом исследованиями реальных ученых?

Мид  говорит,  что  тоже  читал  комментарии  через  Ирину,  но  в  отличие  от

Бимпоула, не склонен придавать им слишком большое значение и, тем более, слову

«шизофрения» в этих комментариях. Дело в том, что материалистичность восприятия



влияет,  но  без  контактов  Межзвездный  Союз  потеряет  возможность  даже  в  малой

степени  влиять  на  развитие  земной  цивилизации.  И  если  полностью  свернуть  всю

контактную, в том числе физическую составляющую контактов в тех случаях, когда

это  необходимо,  и  когда  контактер  подходит  для  физических  контактов,  то

Межзвездный Союз потеряет возможность освещения своих позиций, в том числе по

необходимости изменений с материалистичного приоритета восприятия на духовный.

В  таком  случае  существует  опасность,  что  если  земная  цивилизация  будет

развиваться  полностью  сама  по  себе,  без  контактов,  то  есть  вероятность  получить

откат назад через понижение вибраций.

Если человек что-то написал, значит, эта тема ему не безразлична. Он выразил

ту эмоцию, которую смог выразить в данный момент времени, но что-то в его душе

шевельнулось.  Если  бы  не  шевельнулось  ничего,  он  бы  равнодушно  закрыл  эту

вкладку  видео  и  занялся  бы  своими  делами.  Но  если  в  нем  шевельнулась  даже

негативная эмоция неприятия, значит, в его памяти есть подавленное воспоминание о

каком-то человеке или о самом себе и т.д. Почему реакция негативная? Потому что тот

страх перед неизведанным, который активно насаждается, в том числе через средства

массовой  информации  и  через  образовательные  учреждения,  включает  инстинкт

самосохранения, который дает реакцию раздражения и страха, и человек отрицает то,

что ему непонятно.

Даже  в  этом  случае  есть  большой  шанс,  что  содержание  передачи,  которая

смогла пробудить эти эмоции, останется в памяти. И когда человек столкнется с чем-то

непонятным,  он  вспомнит,  что  существуют  контактеры,  и  вместо  обращения  к

материалистически  настроенным  докторам,  которые  прервут  его  контакты  под

вывеской «шизофрения»  или  подобных,  у  него  будет  шанс  поверить  в  них,  начать

развивать свой духовный канал и становиться сознательным контактером. Это мнение

МидгасКауса.

 

18:32 Два пути развития цивилизации в изоляции.

Владимир: Благодарю Мида за это мнение от себя и от лица всех слушателей.

Лично я готов подписаться под каждым твоим словом. Если у нас не будет стимула в

виде контактов, то мы еще дольше будем находиться в этом грубом материализме. В то

же  время,  один  подтвержденный  контакт  многое  бы  доказал.  В  США,  когда

подтвердили  официально,  что  самолеты  Пентагона  сняли  непонятный  объект,  то,

возможно, большое количество людей стали иначе думать. Они не признали, что это



корабли инопланетян, но когда Пентагон говорит «неизвестное воздушное явление», а

на опубликованных съемках явно видны кораблики, то у многих совершенно меняется

мнение, многие склоняются в сторону, что мы не одни.

Бимпоул, пожалуйста, твои аргументы. Может, мы не совсем понимаем, и вы не

полностью выступаете за прекращение всех контактов, включая физические? А если

всех, то получается замкнутый круг.

Ирина: Бимпоул говорит, что не был сторонником запрета всех контактов, хотя

такие мнения проскакивали не только у лирианцев, но и у представителей других рас

Межзвездного  Союза.  Это  мнение  связано  с  тем,  что  некоторые,  не  все,  ученые

Межзвездного Союза считают, что цивилизация быстрей и продуктивней развивается,

когда  она  находится  в  полной  изоляции.  Чтобы  на  ней  не  происходило  -  войны,

катаклизмы, жесткий материализм и другое, когда она в полной изоляции, то есть два

пути, либо выжить и выйти в не только физический космос, но и в духовный космос.

Либо  установить  на  планете  настолько  жесткую  диктатуру,  что  разумные

воплощенные  там  духи,  по  своей  природе  стремящиеся  к  свободе,  свергая  эту

диктаторскую власть, погибнут сами и уведут за собой других, и планета разрушится.

 

20:58 Эволюция Эседрет.

Владимир: На вашей планете Эседрет вы были в полной изоляции, когда дошли

до уровня, позволяющего вам вступить в Союз?

Ирина:  Мы  все  произошли  от  одной  планеты  Роф,  которую  вы  называете

Раомис. Она уже была одним из родоначальников Межзвездного Союза, который был

создан 15 миллионов лет назад. До создания Межзвездного Союза наша цивилизация

развивалась сама, так как в нашей галактике не было каких-либо сил, которые смогли

бы нам создать эти условия.

 

Владимир: То есть некому было с вами контактировать? Вокруг не было более

высокоразвитых цивилизаций, чем вы?

Ирина:  Да,  когда  около 15 миллионов лет  назад  встретились  друг  с  другом

цивилизации  Шимора  и  Бурхада,  потом  они  стали  открывать  иные  миры,  и  так

открыли нас,  то  есть  наших предков.  Первоначальный Межзвездный Союз создали

пять цивилизаций: Роф или Раомис, Бурхад или Пикран, Тумесоут, Шимор, Эдипесев.

Тогда  еще не  было гравитационных двигателей,  и  перелеты на  расстояние  600-700

световых лет занимали около двух земных месяцев.



У землян совсем иная природа, они же гибриды. И энергетика их тела другая, не

такая,  как  у  расы,  которая  образовалась  на  своей  планете  в  ходе  естественной

эволюции,  поэтому  энергетика  их  тел  предусматривает  большую  способность  к

самостоятельному продвижению общества.

 

23:29 О возможности открытого массового контакта.

Владимир: Твое личное мнение, надо вмешиваться? Ты был против физических

контактов. А твое мнение, если ситуация на Земле будет критическая, нужно ли идти

на открытый массовый контакт? Лично ты что думаешь?

Ирина: Частично. Если ситуация будет угрожать жизни землян, то нужно будет

идти на физический контакт только с теми людьми, которые угрожают развитию.

 

Владимир:  То есть опять с правительствами. Им показать, что вы есть, чтобы

они остановились.

Ирина: Это уже было, да.

 

Владимир: Это уже было. Хорошо. Я понял.

Ирина:  Если будут ядерные взрывы, то в любом случае эти ядерные взрывы

будут с разрешения высших правителей этих стран.

 

Владимир: То есть нужно входить с ними в контакт и убеждать.

Ирина:  Как это сделать? В любом случае эти высшие правители после начала

ядерной бомбардировки будут доступны для контакта через Межзвездный Союз. Это

просто  делается.  Надо  отправить  космический  корабль  в  то  место,  где  заседает

правитель,  который  отдал  приказ.  Там  обезвредить  парализующими  лучами  всю

охрану, вывести на контакт и увезти его свою планету или, скорее всего, на Лунную

базу. Туда же привезти правителя конкурирующей с ним страны. Усадить их за стол

переговоров и сказать, что они не покинут эту Лунную базу, пока не договорятся об

устраивающем всех перемирии.

 

Владимир: Я понял, спасибо! Мид, ты поддерживаешь такую точку зрения?

Ирина:  Он все  про  радиацию. Как  и  в  Чернобыле,  радиация  была  намного

больше во время взрыва, а Бурхадские корабли ее почистили. Мид говорит, что когда

их  возьмут  на  вынужденный  контакт,  то  они  будут  воспринимать  эту  ситуацию



негативно, воспримут ее как похищение. И даже если они договорятся о чем-то для

вида, то сделают это из страха их расправы злобными пришельцами. Естественно, на

некоторое время это может стабилизировать обстановку и прекратить войну,  но это

поселит еще большее недоверие к пришельцам и к их контактам в дальнейшем.

Я не считаю, что в начале такой ситуации надо будет продолжать уговаривать

правительство. Надо идти на открытый массовый контакт именно по причине, что это

перемирие может быть ненадолго. Даже если оно будет надолго, это усилит работу

спецслужб  в  отношении создания  негативного  образа  инопланетян  и  контактеров  и

ухудшении условий работы представителей Межзвездного Союза.

 

26:47 Цели и задачи контактеров на Земле.

Ирина: Я  хотел  узнать  более  конкретно  о  целях  и  задачах  контактерской

работы на Земле.

Владимир: Хорошо.

Ирина: Если ты приведешь мне аргументы в пользу сохранения физических

контактов, я не буду против. Это хорошо катать контактеров по галактике физически.

Это интересно.

Но тут встает вопрос. Если контактеры позиционируют себя в земном обществе

как те,  кто говорит правду,  то по правилам материалистического восприятия любая

теория должна быть подтверждена какой-то практикой. Если бы мы были на планете

Межзвездного Союза, то это было бы необязательным. Но так как мы находимся на

планете,  которая находится в плену материалистического приоритета восприятия, то

любому утверждению нужно доказательство.

Если  контактеры  рассказывают  о  ментальных  и  астральных  контактах  с

представителями Межзвездного Союза, плазмоидных миров, духовных миров, как это

расценивается  вашей  современной  наукой,  я  уже  примерно  назвал.  Точнее,  Ирина

показала мне эту статью в вашем подтвержденном правительством научном учебнике.

Если контактер рассказал о контакте в физическом теле не узкой группе людей,

а в целом обществу, разным людям, воспитанным на этих учебниках, где сказано, что

любому утверждению должно быть материальное доказательство. Понятное дело, что

ментальным,  астральным  и  другим  формам  духовной  или,  как  вы  выразились,

галлюцинаторной симптоматики, никаких материальных доказательств не может быть

предъявлено. Совсем другое дело, если речь идет не о духовных формах контакта.

Если контактер сказал, что он физически посещал какие-то планеты, именно в



физическом  теле,  то  материалистически  настроенные  ученые  по  всем  правилам,

которым  они  воспитаны,  просто  обязаны  попросить  какие-либо  материальные

доказательства  этих  путешествий.  Они  будут  считать,  что  поступают  совершенно

справедливо, отстаивая ту науку, которой они служат.

Скажу больше того. Они не только будут считать, что поступают справедливо, а

что  в  этом  отстаивании  науки,  в  такой  форме,  они  будут  служить  свету,  именно

потому, что им внушили такую картину мира.

Так как они будут служить добру в своем понимании, то мы смотрим, что это

даст контактеру.

 

31:15 Причины запрета МС предоставления материальных доказательств

физических контактов.

Ирина: Из-за особенностей политэкономических и военных формирований на

планете Земля, Межзвездный Союз строго запрещает давать какие-либо материальные

доказательства. Еще раз объясню причины.

Кстати, это решение не было единогласным. Были споры и попытки дать какие-

либо  доказательства.  Но  из-за  материалистичности  восприятия  и  из-за  того,  что  в

ноосфере вашей планеты преобладают агрессивные тенденции и низковибрационные

состояния,  которые приводят во властные структуры  людей,  стремящихся  отрицать

непонятное,  а  если  понятное  и  дающее  большие  возможности,  то  захватить.  Если

давать физические доказательства, то контактером, мягко сказать, заинтересуются.

Владимир: Опасно.

Ирина: Сначала этими материальными доказательствами заинтересуется наука,

а на Земле за крупными научными сообществами неизбежно стоят военные структуры.

 

32:45  Предложения  Межзвездному  Союзу  о  возможности  предоставления

неопровержимых доказательств.

Владимир: Я все понял. Теперь представим себе альтернативную ситуацию. Я

ее опишу, это и будет ответом на твой вопрос, какие аргументы могу привести.

Итак, Межзвездный Союз, в лице представителей различных планет, выходит на

контакт с различными контактерами из разных стран одновременно или в коротком

промежутке времени. Например, из США выходят ташиганцы, где-то выходит Эслер,

где-то  Бурхад,  с  разными контактерами.  Их  везут,  дают  возможность  снять  видео,

рассказывают одно и то же. Инопланетяне на видео одновременно называют фамилии



других контактеров в других странах, включая те цивилизации, с которыми те вышли

на  контакт.  Достаточно,  если  их  будет  5  или  10.  Все  это  происходит  в  коротком

промежутке  времени.  Они  получают  видеоматериалы,  простые  физические

доказательства, какие-то артефакты. И все это они, естественно, выкладывают в общий

доступ.

Сегодня, к счастью и это не случайно, у нас существует сеть интернет, которую

невозможно  уничтожить,  потому  что  существуют  зеркала,  копии  этих  сайтов.

Убиваешь один,  появляется  на  другом.  И это никакая  власть не может.  Тем более,

когда  эта  власть  в  разных  странах.  А  мирового  единого  теневого  правительства,

которое все держит под контролем, как мы выяснили со слов МидгасКауса и других

инопланетян,  у  нас  нет.  Нет  такой  единой  силы,  значит,  это  можно  сделать.  Они

выкладывают  это  в  сеть  одновременно,  что  сразу  попадает  всюду.  Этими

пересекающимися  видео,  сообщениями и информацией,  они взаимно  подтверждают

друг друга.

В такой ситуации, если канал, подобный каналу Ирины Подзоровой, в других

странах, а они там есть, такую информацию выложит. Например, Иру сейчас возьмут,

условно, в столицу Бурхада и предоставят возможность все снять на видео, дополнят

своим видео и артефактами, и там дадут,  то никакие властные структуры не смогут

устоять перед этим. В этой ситуации убрать контактера или его изолировать будет уже

невозможно. Невозможно. Это слишком большой скандал, если в других странах такое

происходит. У них не будет аргументов. Станет понятно, что они просто пресекают

информацию, они не пойдут на это. Им придется как-то договариваться.

Ирина: Он говорит, что они могут же пойти на это неявно.

Владимир: Это приведет к тому,  что  через  материальное  доказательство мы

придем  к  духовности.  Вот  что  главное.  Почему?  Это  уже  будет  доказательством.

Большая  часть  населения  Земли  это  не  ярые  противники  духовности,  не  те,  кто

считают это шизофренией. Основная часть это те, кто колеблются. Они не знают, кому

верить,  это колеблющаяся,  большая часть  населения.  Это и будет  для большинства

основным маятником, чтобы склониться в эту сторону, который даст понимание того,

что есть нечто большее, чем материальный мир. Далее это нарастет как снежный ком.

Мы, действительно, попадем в мир материальный не со стороны духовного мира, как

вы все время говорите, а через подтверждения материального придем к духовности. Я

предлагаю такой сценарий.

 



36:00 Об ответственности и безопасности контактеров.

Ирина: Я понял вашу точку зрения. Она может сработать на то, чтобы поднять

общественное мнение к обсуждению вопросов и к вере в то, что это существует. Но

дело не в том, можно ли закрыть эти сайты или нет, а в том, где будут находиться

подлинники видео файлов, предоставленных контактерами. У кого они будут?

Владимир:  Что  такое  подлинники?  Если  это  будет  выложено  в  хорошем

качестве в сеть, то это и есть подлинник на сегодня. Он будет в облаке, в электронном

виде  в  сети,  везде  на  множестве  серверов,  никак  не  будет  отличаться  от  записи  в

электронной карте в телефоне, которая будет у него физически. Это то же самое.

Ирина:  Те  силы,  про  которые  я  вам  сказал,  могут  попытаться  если  не

уничтожить контактера, то уничтожить носитель, с которого он эту информацию дал.

Правительства  стран  все  же  знают  о  существовании  Межзвездного  Союза,  уже

выходили с ними на контакт.

Он  говорит,  я  готов  поставить  этот  вопрос  для  обсуждения  на  очередном

собрании Межзвездного Союза, но там неизбежно спросят о том, кто дает гарантию

безопасности этих контактеров. Если они будут лишены жизни, то куратора, который

допустил доказательства,  в случае тяжелых последствий по правилам Межзвездного

Союза отправят…

Владимир: …на планету преступников до конца жизни. (Закончил фразу).

Ирина: Если кураторы и контактеры на это согласятся,  это будет их личное

дело.  Я могу предложить  такой вариант  Межзвездному Союзу.  Но,  кроме военных

структур  и  спецслужб,  в  вашем  обществе  существуют  различные  неоднородные

группировки,  совершенно  разные  по убеждениям,  которые могут  выступать  против

таких контактеров.

Вокруг этих людей сразу создастся информационный бум, тем более, если будут

обнародованы доказательства в разных странах. Это уже вид не массового контакта, но

явление, очень его напоминающее, так как доказательства будут не одного человека, а

у нескольких.

Я готов озвучить  это,  но надо знать  твое предложение в ответ на вопрос об

ответственности и гарантии безопасности.

 

39:25 О возможности контакта с представителями властных структур.

Владимир: Хочу другое сказать. У меня есть промежуточное предложение: не

хотели  ли  бы  вы  войти  в  контакт  с  представителями  властных  структур,  как



промежуточный вариант, разных государств, и сказать им через кого-то «Уважаемый

президент,  условно  Трамп.  А  вы  знаете,  срок  им  сказать,  показать  все  эти

возможности, что если вы сейчас сами не объявите, то мы покажем, объявим и будет

понятно,  что вы обманывали,  то есть  ваша власть  точно.  Или вы можете пойти на

компромисс, но вы должны признать сами или мы это сделаем».

Поставить их перед фактом, без подробностей,  чтобы они не смогли сделать

превентивные действия. Есть же такой вариант?

Ирина: Да, есть такой вариант. Но по модели стратегического планирования, я

сразу подумал о том, что, в дальнейшем, к каким последствиям для Земли приведет

материальное подтверждение контактов при вашем настоящем состоянии ноосферы,

политических структур  и вообще всей астральной атмосферы планеты.  Насколько я

знаю,  даже  при  самом  благоприятном  стечении  обстоятельств,  при  котором  все

контактеры  остаются  не  только  живы,  но  и  на  свободе,  совершить  преступление

против  человека  на  Земле  совершенно  не  обязательно  делать  это  открыто,  чтобы

преступник был известен.

Массовая огласка это все-таки вид массового контакта.

 

Владимир:  Конечно,  мы  говорим  о  массовом  контакте.  Но этот  массовый

контакт  точечный.  Мы говорим о  контакте  как  пиар  -  массовый контакт.  В  самом

контакте  открыто  будут  действовать  20  человек,  а  пиар  вокруг  них  безусловно

максимально массовый. Информационный бум,  как ты говоришь. Вот это массовый

контакт. Его отражение.

Ирина: Бимпоул говорит, что далее о сотрудничестве с контактером, через его

куратора, будут говорить военные и научные круги. Те ученые, военные и дипломаты,

которые почувствуют готовность войти в такой же контакт, через контактеров будут

обращаться в Межзвездный Союз.

Такая  гипотетическая  ситуация,  когда  контактер  открывает  контакт  и

соглашается сотрудничать со спецслужбами своей страны, с научными кругами, уже

обсуждалась в Межзвездном Союзе. У него есть неопровержимые доказательства, ему

предлагают  сотрудничество.  Не  будут  же  сразу  убивать,  даже  одного  контактера,

который выявился.

 

Владимир: Конечно, зачем? Его можно использовать, естественно.

Ирина: А  далее  предлагают  контакт  правительственные,  научные  круги.



Научные с целью познания Вселенной. СМИ, журналисты, некоторая часть ученых, с

целью  выразить  свое  восхищение  братьями  по  разуму  в  галактике.  Но  есть  часть

материалистически  настроенных  научных  кругов,  которые  попытаются  извлечь  из

этого материальную пользу.

Далее.  Если  эти  ученые  будут  вступать  в  контакт  через  контактеров  с

Межзвездным Союзом, и когда он предоставит доказательства, то будет обязан выйти

на  контакт  с  правительственными  кругами,  иначе  смысл  доказательств  теряется.

Поинтересуются,  для  чего  дали  контактеру  доказательства,  если  перестали  с  нами

разговаривать? Это вызовет еще больше подозрений. Значит, мы вынуждены будем в

дальнейшем,  когда  уляжется  информационный  бум,  и  будут  неопровержимые

доказательства, выйти на контакт с правительствами ваших стран.

Какие у нас могут быть переговоры, пусть  через контактера,  не физические?

Можно  предоставить  доказательства  ментальных,  астральных  контактов,  и  что  это

именно  мы,  но  возникнет  вопрос,  если  вы  существуете  физически  и  дали

доказательства, то по какой причине вы не прилетаете к нам в открытую? Земля вас

ждет, можете приземляться.

Межзвездный  Союз  может  занять  одну  из  двух  позиций.  Либо,  что  будет

общение только через контактеров, через телепатическую связь. Для этого мы должны

будем  убедительно,  а  не  просто  низкими  вибрациями,  объяснить  для

материалистически  настроенных  людей  причины  отказа  в  физическом  контакте,  и

причины  выбора  в  контактеры  именно  этого  человека.  Так  как  в  научных  и

правительственных  кругах  найдутся  люди,  которые  сочтут  себя  или  других  более

достойными.

Межзвездный Союз видел около десятка планет, у которых перед принятием в

МС были массовые контакты через контактеров или непосредственно. По истории этих

планет  мы  знаем,  что  там  происходило,  и  ситуация  с  ноосферой,  с  агрессией,  с

низкими вибрациями у них была гораздо лучше. Обычно было так, что если контактеру

уже ничего не угрожало, и у него имелись неопровержимые доказательства, например,

фото  и  видео,  проверенные  вашими  экспертами,  которые  дали  однозначное

заключение, что монтаж в данном случае невозможен, указав причину.

Если это пять или двадцать разных видео,  то проверят их происхождение от

одного земного источника, не поделились ли они им друг с другом?

 

Владимир: Это будут видео, снятые в разных местах, на них будут запечатлены



разные  инопланетяне,  представители  Межзвездного  Союза,  от  ташиганцев  до

эслеровцев.

Ирина:  Если будут инопланетяне, то возникнет вопрос, не переодетые ли это

земляне?

 

Владимир: Хорошо, пусть рассматривается.

Ирина: Мы же должны будем общаться на земном языке, чтобы нас поняли.

 

Владимир: Им придется доказать, что это действительно из одного источника и

из  разных  стран,  что  за  этим стоит  международная  мафия,  единый заговор.  Никто

никогда этого не докажет и никто в это не поверит. Это слишком глобально. Признать

такое означает полностью изменить картину мира. Уже изменилась картина мира.

Ирина: Я говорю о реакции вашей научной общественности.

 

Владимир: Научной? Пусть проверяют. Да, хорошо.

Ирина: Как  только  она  получит  заключение,  что  фото  и  видео  материалы

подлинные, и по-другому быть не может, это не переодетые земляне, и это не группа

людей,  условно  говоря,  входящих в  экстремистскую  или религиозную  группировку

контактеров.

 

Владимир: Спектакль, постановочный спектакль.

Ирина: Если это будет доказано, то контактера пригласят на беседу о причинах

контакта в правительственные структуры, скорей всего, военного характера. Просто на

мирную беседу, я не говорю ни о каком насилии.

 

Владимир:  Можно сделаем  паузу?  Пожалуйста.  Я  хочу сказать.  Нет  ничего

страшного в приглашении на мирную или не мирную беседу в любую спецслужбу или

к президенту лично, при одном условии,  которое ставите через контактера вы. Мы,

конечно же, туда пойдем и побеседуем, но есть одно жесткое условие, иначе мы не

идем, и все продолжается через пиар, и мы скажем, что вы отказались от контакта.

Условие  такое.  Либо  через  чип  этого контактера,  если  он  есть,  либо  иными

способами, всё, что там происходит, выкладывается в общий доступ в прямом эфире. И

мы идем.  Никаких проблем.  Каждое слово в  общий доступ  в  прямом эфире.  И мы

идем. И так все время, с максимальной оглаской.



Ирина:  Даже если будет в прямом доступе,  то делу это не сильно поможет.

Правительственные  структуры  не  будут  проявлять  давления.  Они  скажут,  вы

контактер, вступили в контакт с внеземными силами, с нашими братьями, с МС. Это

очень  хорошо.  Мы,  как  ваши  собратья  по  планете,  тоже  хотели  бы  с  ними

контактировать, задать им несколько вопросов о том, как они передвигаются на своих

кораблях, что за МС, какие у него правила и т.д.?

Если  контактеры  ответят,  что  дальнейшие  контакты  возможны только  после

повышения  духовности  людей,  то  они  спросят,  в  чем  должна  повыситься  наша

духовность?

В прекращении войн, в запретах смертной казни, абортов и т.д. Дело в том, что

принятие  этих  законов  на  данном  этапе  сознания  не  то,  чтобы  невозможно,  оно

возможно,  но  тогда  правительствам  придется  отказаться  от  тех  желаний,  которые

сейчас ими движут.

Владимир: Прекрасно понимаю. Хочу тебе картинку показать.

 

51:55 Последствия подтверждения контактов для Земли.

Ирина: Выскажу  мнение  со  стороны  жестко  материалистичного  сознания.

Отказаться  от  своих  желаний  ради  того,  чтобы  удовлетворить  желание  народа,

которым я властвую, о вступлении в Межзвездный Союз. А надо мной будут стоять

какие-то крупные фигуры из МС, и говорить  мне,  что  делать  в кресле начальника,

которое я занял сам, без их помощи.

Владимир:  Я тебя прекрасно понял, Бимпоул.  Представители высшей власти

должны быть поставлены в условия, при которых у них будет простая альтернатива:

либо они остаются у власти и продолжают править, но, как ты правильно говоришь,

под кураторством МС. И они остаются. Или они поймут, что потеряют власть вообще и

еще неизвестно, что с ними случится, и как будет относиться к ним народ. Убедиться и

осознать эту альтернативу они могут при одном условии, о котором я всегда говорю,

что  по  сравнению  с  прежней,  ситуация  на  Земле  кардинально  изменилась.  У  нас

существует  единое  информационное  пространство,  которое  никто  не  может

контролировать полностью. Вот главный аргумент.

Если в это пространство постоянно выкладывается информация о контактах в

разных странах, в том числе об этих контактерах, что президенты и силовые структуры

общаются  с  инопланетянами,  это  все  на  разных  языках  выкладывается,  мгновенно

переводится.  Весь  мир  это  видит.  И  все  десять  или  двадцать  контактеров  устами



кураторов говорят своим президентам об условиях вступления в Межзвездный Союз.

Все это видят в течение короткого времени, месяца, одновременно. Выхода нет. Так

вот, условиями является отсутствие войн и другие пункты. А что взамен? Вы получите

всю медицину,  не будет рака у вас,  условно,  не будете болеть,  не надо воевать,  не

нужны аборты.  Как думаешь,  что  произойдет  с  населением Земли,  которое  все  это

увидит? Люди будут все слышать и хотеть это получить, а правители придумывают,

как бы не войти в МС, мы этого не получим? На чью сторону встанет большая часть

населения? Неизвестно на чью, будет размежевание. Но правители почувствуют явную

опасность, что власть они могут полностью потерять, потому что эти Боги, неизвестно,

что  они  сейчас  сделают,  действительно  парализуют  всех?  Лучше  нам  остаться  и

вынужденно  повысить  вибрации.  Я  понимаю,  что  будет  дальше.  Могут  все

согласиться.

Вы скажете, что полный массовый физический контакт сейчас невозможен, пока

не  будут  выполнены  все  требования,  и,  по  вашему  решению,  контакт  будет  пока

только  через  контактеров.  Вы  четко  аргументируете  свое  решение,  подробно

объясните его через контактеров,  в том числе научно.  Так решили наши кураторы-

создатели.

Мы должны повысить вибрации и в будущем вступить в Межзвездный Союз.

Пожалуйста, правители, помогите этому. Или вы всего этого не получите, продолжайте

болеть, страдать, умирать. Как тут быть?

Я  думаю,  та  большая  колеблющаяся  часть  населения,  имея  физические

доказательств,  склонится  к  вступлению  в  МС.  Президенты,  правители  вместе  со

своими советниками это быстро почувствуют и поймут альтернативу туда или сюда, и

чаша весов будет отклоняться.

Но  в  будущем,  когда  возможно  ситуация  пойдет  по  этому  пути,  они  могут

начать раздувать ненависть,  агрессию. Но мы тоже не сидим, сложа руки, есть свои

инструменты - свет, как этим светом этому противостоять. Тут есть и доля риска. Ну,

извините.

 

56:10 Голосование подписчиков с подробной аргументацией.

Ирина: Бимпоул говорит, что вы очень интересно говорите, но каждый человек

будет реагировать на эту ситуацию согласно своему уровню сознания и осознанности.

Если у человека,  какой бы он пост ни занимал, уровень осознанности таков, что он

готов сознательно уничтожать живые силы противника и своей собственной армии из-



за 200-250 га земли, то это вполне определенный уровень сознания.

Владимир: Я понимаю, о ком мы говорим.

Ирина: Какой  уровень  сознания?  Какие  у  него  желания?  От  его  желаний,

чувств,  доминирующих  мыслеформ,  зависит  его  реакция  на  высказанное  вами

предложение. От его реакций зависят его действия. А его разум, который может быть

очень сильным в плане структурированности мышления, найдет схему выстраивания

контраргументов, убедительных для той части населения, которая находится с ним на

одной волне.

Владимир: Полностью согласен.

Ирина: Я  сейчас  рисую  модель,  но  люди,  которые  посмотрят  это  видео,

послушают  аргументы  твои,  мои,  МидгасКауса,  Ирины  и  всех.  Я  сейчас  узнал  от

МидгасКауса,  что  такое  Ютуб  канал,  кто  такие  подписчики,  что  у  вас  на  канале

«Кассиопея»  около  50  тысяч  подписчиков.  Эта  цифра  характеризует  население,

готовое к такому роду информации.

Владимир:  Давай посмотрим на цифры аналогичных каналов на Западе и всё

вместе сложим.

Ирина:  Предлагаю  вариант,  нейтральный  для  нас  обоих.  Прежде,  чем  мне

просто ставить этот вопрос перед Межзвездным Союзом, без подробного обсуждения,

а  я  готов  его  ставить.  МидгасКаус  тоже  улыбается,  говорит,  в  этом  что-то  есть,

возможно, это и правильно.

Владимир: Слушаем.

Ирина: Есть  выборка  в  50  тысяч  людей.  Если  все  они  участвуют  в  жизни

канала,  то  после  выхода  этого  видео  надо  будет  запустить  опрос,  как  на  планетах

Межзвездного Союза.

Владимир: Прежде всего, который все подписать должны?

Ирина: Каждый, кто посмотрит это видео,  потратит несколько минут  своего

времени,  чтобы  отдать  свой  голос  за  решение  Владимира  Гольдштейна  или  за

Бимпоула,  и  не  просто  отдать  свой  голос,  а  несколькими  предложениями

аргументировать.

Владимир: То есть голосование, но с развернутой аргументацией.

Ирина: Да.  Потратить  несколько  минут  своего времени.  Чтобы людям было

легче это делать, давайте еще раз повторим свои позиции более четко.

Владимир: Давайте. Более того, когда мы технически организуем такой опрос и

перед тем, как выложим…



Ирина: Это  будет  выборка  людей,  психологически  и  духовно  готовых  к

подобной информации.

Владимир: Я полностью согласен с предложением, по многим причинам. Для

меня  это  репетиция  будущего  голосования  о  вступлении  в  МС  по  всей  Земле.

Полностью  согласен.  Я  предлагал  Ирине  подписать  подобную  петицию  перед

прошедшим обсуждением на совете МС.

Ирина: Вот как подпишут люди.

Владимир:  Согласен.  Предварительно,  мы напишем вопросы, согласуем их с

тобой,  все  будет  в  доступе,  люди  услышат,  что  все  согласовано.  Подумаем,  как

технически лучше сделать в интернете опрос с развернутым мнением, и проведем его.

Естественно,  вы  сможете  контролировать  его  объективность,  любыми  вашими  и

нашими средствами, и получим ответы. Я полностью согласен. Мид, твое мнение?

Ирина:  Да,  он  говорит,  это  было  бы  интересно.  И  еще  один,  лично  от

МидгасКауса, вопрос к Ирине и Владимиру, независимо от результата голосования. От

Бимпоула он уже получил ответ.

Владимир: С удовольствием слушаем.

Ирина: МидгасКаус спрашивает. Думаешь ли ты, что без подобного выявления

контактеров  с  доказательствами,  физические  контакты  для  продвижения  духовных

идей бесполезны?

Владимир: Нет, не думаю. Сейчас объясню.

Ирина: Именно без доказательств.

Владимир: Не думаю. Мое мнение по поводу точечных физических контактов

без  выявления доказательств.  Я считаю,  что такие контакты очень  важны даже без

доказательств.

Потому что, если это физические контакты с людьми, у которых есть доступ к

масс медиа,  и которые могут донести информацию об этих контактах,  так как есть

сейчас у Ирины. У Ирины есть группа продвижения, которая на волонтерских началах

все освещает.

Когда у нее происходит физический контакт, из последних на Футиссу, мы об

этом пишем и получаем огромный приток новых людей, которые лучше это понимают

и верят по причине, что у нас вера во все духовное происходит, увы, нами так впитано,

через материальное.

Почему в программе у Малахова они про Молебку говорили? Почему? Есть же

причина. Потому что редакторам надо было подкрепить это доказательствами, съемки



шаров и так далее.

Ирина:  Давай  сначала  сделаем  это  в  текстовом  формате.  Ты  напишешь  те

аргументы,  за  которые  будут  люди  голосовать,  конкретно,  на  какие  шаги  ты

предлагаешь  пойти  Межзвездному  Союзу.  Я  привожу  аргументы,  на  которые,  по

моему мнению, МС должен пойти в связи с контактами. А дальше предоставим слово

аудитории,  которая  слушает  контактеров  и  уже  подготовлена  более  чем годовалым

получением  этой  информации,  и  смотрим  на  выборку.  Смотрим  не  просто  за  или

против,  а  на  аргументацию людей и на уровень  их осознанности  восприятия в  той

форме,  в  которой  они  смогут  это  сделать,  даже  учитывая,  что  они  работают  над

повышением осознанности, что и привела их на этот канал.

 

01:04:13 Представитель МС о себе.

Владимир: Полностью согласен, так и будем действовать. Я еще раз благодарю

вас  всех  уважаемые,  и,  конечно  же,  Ирину,  что  мы  вышли  на  эту  идею.  И  наши

непростые переговоры завершились конкретным действием, считаю, продуктивным и

позитивным.

Могу я напоследок спросить у тебя, Бимпоул, о твоей семье, жене, детях?

Ирина: Есть жена, двое взрослых детей.

Владимир: Самое яркое впечатление всей твоей нынешней жизни?

Ирина: Взрыв сверхновой звезды, который я наблюдал с близкого расстояния.

Владимир:  Прекрасно.  Есть  ли  у  тебя  недостатки,  о  которых  можешь

рассказать?

Ирина:  Да,  это  излишняя  строгость  к  окружающим  людям и  недостаточная

строгость к себе, как я считаю.

А что самое лучшее?

Своей сильной стороной я считаю развитый ум, логический интеллект, который

может  сопоставлять  разные  факты  и  видеть  далеко  вперед.  Вид  такого  научного

предвидения.

 

01:05:46 Обращение представителя МС к землянам.

Владимир:  Я  благодарю  тебя,  и  всегда  в  конце,  по  традиции,  ты  можешь

сказать от себя любые пожелания, донести любую информацию, вне вопроса, который

хочешь нам передать.

Ирина: Я обращаюсь лично ко всем, кто смотрит контактера Ирину. Сам бы я



хотел  сохранения  физических  контактов,  и  тем  более  вступление  в  Межзвездный

Союз.

Мое  выступление  против,  было  продиктовано  соображениями  не  только

физической безопасности контактеров, но в большей степени заботой о правильном

развитии  миссии  контактеров  на  вашей  планете.  Зная  о  материалистических

установках  ваших  ученых,  которые  вынуждены  требовать  доказательств

необъяснимым  для  себя  вещам,  чтобы  внести  это  в  свою  науку.  Это  их  процесс

познания  мира,  который  задан  с  вектором  направленности  только  в

материалистическую сторону.

Это обусловлено многими столетиями развития вашей науки.

Я против  физических  контактов  с  озвучиванием этого на  широкую  публику,

чтобы  не  оттолкнуть  материалистически  мыслящих  ученых  якобы  отсутствием

доказательств  утверждениям  контактера.  Есть  шанс,  что  если  контактеры  будут

говорить об астральных и духовных контактах, но не будут утверждать о физических,

то материалистически настроенные ученые прислушаются к этому даже лучше, так как

для  них  это  будет  феномен  сознания,  который  повернет  их  к  их  собственному

сознанию.

Когда  они  слышат  бездоказательные  утверждения,  то  это  настраивает  их  не

только против контактеров,  но и против образа инопланетян,  если они в них верят,

которые не хотят дать доказательств ради подтверждения своего присутствия и защиты

контактера от отвержения обществом.

Понимая все это, группа ученых нашей цивилизации, решила предложить МС

хотя  бы  временно  прекратить  физические  контакты.  Я  не  говорю  о  присутствии

пришельцев  на  Земле.  Я  говорю  о  физических  контактах  с  людьми  в

исследовательских целях, показывать им галактику. Сосредоточиться на ментальных и

астральных контактах с целью передачи информации о духовном мире, обо всем, что

поможет вам повысить ваши вибрации и чувствительность,  чтобы человек сам смог

почувствовать свое Высшее Я и войти в контакт,  расширив свой духовный канал с

любой сущностью.

Эти ученые тоже воплощенные духи, они тоже могут контактировать. Любой

человек может стать контактером при наличии желания, доверия себе, своему опыту, в

ощущениях и так далее.

Вместе с другими учеными я предложил этот вариант, чтобы, как вы говорите,

поставить социальный эксперимент,  и посмотреть,  как будут  развиваться события в



вашей  научной  и  общественной  среде,  если  сосредоточить  внимание  просто  на

контактерах, не физических контактах. Так и сказать общественности Земли, что по

такой-то причине прерваны физические контакты,  но продолжаются не физические,

чтобы не настораживать вас,  материалистически мыслящих ученых,  и передать  вам

необходимую на настоящий момент времени информацию. Продолжать так хотя бы

несколько  месяцев.  Пока  Межзвездный  Союз  согласился  дать  время  до  середины

февраля по вашему летоисчислению, а в дальнейшем посмотреть на реакцию общества

и итоги социального эксперимента.

Хочу сказать, что передача в «Прямом эфире» и реакция общественности на нее,

это  тоже  вид  социального  эксперимента.  Его  результаты,  которые  озвучил  ты,

Владимир,  и  которые  увидели  представители  МС  через  комментарии,  тот  уровень

сознания, который есть и был, будет отражен в МС, о нем будет сказано.

С  Ириной  беседуют  в  основном  ученые  планет,  а  не  жители,  живущие

повседневной жизнью. Это исследователи других миров, которые многие десятки, а то

и сотни лет посвятили исследованию инопланетной чужеземной для нас форме жизни,

например, вашей.

Некоторые особенности вашего общества и вашего сознания будут совершенно

непонятны  широким  слоям  населения  у  нас.  Мы  подходим  к  вам,  обученными

правильно реагировать на особенности вашего восприятия,  на ваше общество и так

далее. Но мы живем совсем в другом обществе. Например, если мы рассказываем, что

на  планете  Земля  принят  закон,  позволяющий  убивать  нерожденных  детей,  что

означает лишать их возможности воплощения и хоть раз вдохнуть  воздух  Земли,  к

чему они стремились, возможно, многие сотни лет, то многие не верят нам. Вот такая

разница у нас в сознании. Я прошу эти слова тоже оставить.

Я  желаю  всем  постичь  ту  истинную  суть  вашей  души,  которая  осветит  все

уголки вашего сознания, и тогда вы поймете, что слова Свет и Любовь - просто разные

слова, но значение одно - единая суть,  которая может поддерживать вашу жизнь: и

общественную,  и  социальную,  и  духовную,  и  биологическую,  и  все  виды

существования  не  только  в  этом  мире,  но  и  во  всех  мирах  нашей  необозримой

Вселенной, которая является лишь малой частью всепроникающей энергии огромного

Мироздания.

 


